

Le semestre écoulé a vu notamment la poursuite et la fin des travaux de gros œuvre concernant la nouvelle bibliothèque et le Centre de Loisirs Sans Hébergement.

Désormais, il va s'agir de procéder à leur aménagement intérieur afin de rendre ces équipements opérationnels dans les semaines à venir. Ils seront en service pour le début de l'automne prochain.

L'espace sportif, situé Boulevard de la Mer, est également en cours de finition, sachant que deux parkings sont prévus et que l'éclairage des terrains de boules et du terrain annexe de football seront rénovés dans un souci d'économie d'énergie. Il a été installé récemment un skate park pour les jeunes.

De plus, l'ensemble de ces réalisations bénéficient de subventions de l'Etat voire même de l'Europe, ce qui « soulage » d'autant le budget communal.

Au titre des perspectives et de la mise en œuvre de nouveaux chantiers figurent la sécurisation du centre bourg de la Commune et la création d'un nouveau lotissement en bordure de la rue du Mesnil. L'objectif est d'essayer de maintenir la population en proposant de nouvelles possibilités de terrains constructibles ou d'accueil dans des logements à vocation sociale.

L'ensemble de ces projets se fera sans augmentation de la fiscalité locale, car nous sommes très attachés au maintien d'une gestion rigoureuse des finances publiques et contre tout « dérapage » en ce domaine. Notre volonté constante est et reste d'agir pour le bien de nos habitants, notamment en faveur des jeunes, pour qu'il fasse bon vivre à Créances

CRÉANCES

